

**Donan objetos de Gabo a Museo de Estocolmo**

GUSTAVO TATIS GUERRA | 6 de Marzo de 2018 08:33 pm



*El mundo celebra al genio universal de las letras Gabriel García Márquez, al cumplirse 91 años de su natalicio.*

El martes 6 de marzo, el buscador más famoso del mundo sorprendió a los lectores con un doogle diseñado por Matthew Cruickshank, en la que dibujó una vegetación exuberante en la que aparece la casa de los Buendía, el galeón sumergido, los pescaditos de oro, y la pareja emblemática José Arcadio Buendía y Úrsula, y en el extremo izquierdo, la imagen del escritor.

En el marco de esta celebración del natalicio de García Márquez, el Museo Nobel de Estocolmo recibió un reloj, una maleta y unas gafas usadas por Gabo, donados por su esposa Mercedes Barcha, y entregados por el escritor cartagenero Juan Pablo Bustamante Restrepo, en compañía de Sonia Durán, embajadora de Colombia en Suecia.

El Museo Nobel abrió sus puertas en 2001, conmemorando los 100 años del Premio. Allí se reconocen a los laureados desde 1901, resaltando la vida y obra de Alfred Nobel, su fundador.

La donación de estos objetos del autor de *Cien años de soledad*, fue compartida por el Concurso Nacional de Belleza®, quien dijo a El Universal “iniciativas como ésta, reconocen el talento de la literatura colombiana y rinden un sentido homenaje a la memoria de Gabriel García Márquez”.

**Cátedra sobre Gabo**

La Universidad Central de Bogotá lanzó este martes la Cátedra Gabriel García Márquez, con intervenciones de Ariel Castillo Mier: “Claves: entre la ficción y la realidad”, Adolfo Pacheco Anillo, y la guitarra de José Castillo Silvera.

También con ponencias de Alberto Abello Vives sobre “Rizomático y fractal: El Caribe de García Márquez”. Roberto Pombo, “La estación México”, escenificación de “Blacamán, el bueno, vendedor de milagros”, con la participación de Juan Diego Garzón, Ivana Martínez, Cristian Gil, Laura Rodríguez, y la dramaturgia de Enrique Plata Garay. Exposición: En el laberinto de Melquiádes. Intervención de Nelson Freydy Padilla “Así nos enseñó Gabo a leer y escribir”.

**Los 70 años de la primera nota en El Universal**

El diario cartagenero El Universal celebra sus 70 años de fundado por Domingo López Escauriza, con un especial en la que figura como invitado del jueves 8 de marzo, el testimonio de Guillermo "Mago" Dávila, el único sobreviviente de los linotipistas que transcribió las columnas de Gabriel García Márquez, que además es mago e ilusionista, y con el joven escritor inició una aventura dentro del mismo diario con el permiso del director, y fue imprimir durante seis días, "Comprimido", en 1951, el más pequeño de los periódicos en el mundo, de 24 pulgadas, escrito en su totalidad por García Márquez, y financiado con 28 pesos que tenía ahorrado el linotipista.

En este aniversario histórico, se celebra además, los 70 años de la primera nota periodística publicada en El Universal, por el genio de García Márquez, aquel 21 de mayo de 1948.

**NOTAS RELACIONADAS**

Mercedes Barcha regresó a Mompox

El hermano invisible de Gabo

Gabriel García Márquez "tiene ganas de irse a casa"

**+ SOBRE CULTURAL**

El secreto del éxito de ‘Déjala morir’

Fernando Denis: Las geometrías de un mago del lenguaje

Por siempre Gabo: 91 años de realismo mágico

Este es el significado del 'doodle' de Google en homenaje a García Márquez

**LO ÚLTIMO**

**MÁS LEÍDO**

**MÁS COMENTADO**

Tenía casa por cárcel y lo mató un cobradiario al que habría atracado

Mujer fue capturada por golpear a un hombre

Necropsia revelará qué causó la muerte de Xilene

Cena de Fin de Año para los socios del Club de Pesca

"Tengo una gran responsabilidad en el liberalismo": Mauricio Gómez

Mejoran acceso a la Universidad de Cartagena en San Juan Nepomuceno

El 2018 será el año de grandes obras: Dumek Turbay Paz

Fernando Denis: Las geometrías de un mago del lenguaje

Necropsia revelará qué causó la muerte de Xilene

Retimpia del Juan Angola arrasará con invasiones

Distrito pagará en dos partidas los subsidios a afectados por los Quiroz

Aplazan audiencia preparatoria por caso de desplome de edificio en Blas de Lezo



**Ecuatorianas crean emprendimiento para ayudar en situación laboral de madres**

¿Cuántas curules nuevas tendrán Senado y Cámara de Representantes?

¿Por qué las campañas políticas en plaza pública se han vuelto violentas?

